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Dear Mr. Housemaster Trump,

where is your alleged guardian angel New York lawyer Rudi Juliani now? If you start comparing yourself to the worst
mafiosi Al Capone, then you are indirectly admitting your criminal instincts. Just like you, he was unscrupulous and
arrogant. In the end, his narcissistic streak got him nowhere because God's return coaches caught up with him. If you
actually have more accusations than He does, then everyone can't possibly be wrong just because you want to see it
differently.

Or are you now hoping that the Fox News host Tucker Carlson, who was kicked out of Fox News, will get you out of
the deep hole, who previously wanted to present the storming of the Capitol on January 6, 2021 as never having
happened? Then you, as a former president of the most powerful state in the world, are in no way better than the
fascist king of fake news Media Control boss Karlheinz Kögel. You also have something in common with him, because
the Aryan German blood connects you Anonymous Nazis. If Nikki Haley cooperates with me, the true Bitcoin magician
Ptah Kidane, you won't even get the chance to hope for vice president if you escape prison. Maybe your new friend
Nazi Big Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel can help you become mayor of Baden-Baden. There are also nice golf
courses there. In Germany you are with your own kind. Nobody talks about it in Germany, you let your racial
superiority be felt in the housing market. In Germany you can freely out yourself as an anonymous Nazi, and you don't
have to bother with as many foreigners as in the USA. And if you get your prison sentence, you can be transferred to
Germany, where the maximum length of sentence is 15 years. Doesn't that sound tempting to you?

How lucky for you that the strange death of your ex-wife and business partner due to the corona pandemic was never
investigated in detail, because her statements in court would probably have landed you in prison back then. You got
off lightly with a 350 million fine, because she certainly wouldn't have had the same courage to lie in court as you did.
However, there are still the laws of the universe, which you have no choice but to grudgingly accept. And it is precisely
these that will haunt you for eternity, even after you have died. After that, your soul belongs to me, just like Adolf Hitler,
who begs me every day to set him free. He also always believed that nothing comes after death and that He can be
whatever He wants. For you it will initially be unbearable to be my slave in hell, but I am the boss there, with the
difference that I can change worlds. Only for my metaphysical task as Anubis do I change to the world of the dead so
that I can learn the truth from you. And believe me, you will voluntarily tell me the truth about the strange death of your
ex-wife.

Sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Housemaster Donald Trump; Du sollst keine Lügen verbreiten!! Wo ist
denn jetzt Dein Anwalt Rudi Juliani? Bye Bye Donald Trump, &
wellcome in the hell!!
Sehr geehrter Mr. Housemaster Trump,

wo ist denn jetzt Dein angeblicher Schutzengel New Yorker Anwalt Rudi Juliani? Wenn Du schon anfängst Dich mit
dem schlimmsten Mafiosi Al Capone zu vergleichen, dann gibst Du doch indirekt Deine verbrecherischen Instinkte
zu. Er war genau wie Du skrupellos und arrogant. Letztendlich haben Ihn Seine narzisstischen Ader auch nichts
gebracht, weil die Gottesretourkutschen Ihn eingeholt haben. Wenn Du tatsächlich mehr Anklagen, als Er haben
solltest, dann können doch unmöglich alle Unrecht haben, nur weil Du es anders sehen willst. 
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Oder erhoffst Du jetzt, dass der vom Fox News rausgeflogene Moderator Tucker Carlson aus dem tiefen Loch
rausholt, der zuvor die Stürmung auf das Kapitol am 6. Januar 2021 als noch nie geschehen präsentieren wollte?
Dann bist Du als ein ehemaliger Präsident der mächtigsten Staat der Welt keinesfalls besser, als der faschistische
König der Fake News Media Control Boss Karlheinz Kögel. Auch mit Ihm hast Du eine Gemeinsamkeit, denn das
arisch deutsche Blut verbindet Euch Anonymen Nazis. Sollte Nikki Haley mit mir, den wahren Bitcoin Magier Ptah
Kidane kooperieren, dann bekommst Du noch nicht einmal die Chance auf Vizepräsident zu hoffen, falls Du dem
Gefängnis entkommen solltest. Vielleicht kann Dir Dein neuer Freund Nazi Big Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel
dabei helfen ein Bürgermeister in Baden-Baden zu werden. Dort gibt es auch schöne Golfplätze. In Deutschland bist
Du mit Deinesgleichen. Keiner spricht in Deutschland drüber, Sie lassen Ihre Rassenüberlegenheit im
Wohnungsmarkt spüren. In Deutschland kannst Du Dich frei als ein Anonymer Nazi outen, und musst keinesfalls mit
so viele Ausländer wie in den USA ärgern. Und wenn Du Deine Gefängnisstrafe bekommst, dann kannst Du Dich
nach Deutschland versetzen lassen, denn dort liegt die maximale Länge des Strafvollzugs bei 15 Jahre. Klingt das
nicht verlockend für Dich?

Was für ein Glück für Dich, dass der seltsame Tod Deiner Ex Ehefrau und Geschäftspartnerin aufgrund von der
Corona Pandemie nie genauer untersucht wurde, denn Ihre Aussagen im Gericht hätten Dich vermutlich damals
schon ins Gefängnis gebracht. Mit 350 Millionen Strafgeld bist Du noch gut rausgekommen, denn Sie hätte bestimmt
nicht den gleichen Mut zum Lügen vor dem Gericht wie Du gehabt. Allerdings gibt es noch die Gesetze des
Universums, bei dem Du keine Chance hast, als sie widerwillig zu akzeptieren. Und genau die sind es, die Dich bis in
die Ewigkeit verfolgen, selbst dann wenn Du gestorben bist. Danach gehört Deine Seele mir, genau wie bei Adolf
Hitler,  der täglich mich anfleht Ihn freizulassen. Er hat auch immer geglaubt, dass nichts nach dem Tod kommt, und
Er sein kann, wie Er will. Für Dich wird es anfänglich unerträglich Sein mein Sklave in der Hölle zu sein, jedoch bin ich
dort der Boss, nur mit dem Unterschied, dass ich die Welten wechseln kann. Nur für meine metaphysische Aufgabe
als Anubis wechsele ich in die Welt der Toten, damit ich die Wahrheit von Dir selbst erfahre. Und glaube mir, Du wirst
mir die Wahrheit über den seltsamen Tod Deiner Ex Ehefrau freiwillig verraten. 

Hochachtungsvoll

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

In case of emergency, Bitcoin Ptah Kidane has the evidence of what
the lies about Donald Trump's hypocrisy, because of January 6, 2021.
He didn't do anything wrong!

Dear future President Nikki Haley,

In case of emergency, I have the evidence from my premature warning to Donald Trump, even before January 6,
2021, when I wrote to him via the Fox News email address that he should forgo the planned storming of the capitol
because he has much more powerful evidence that reveals the truth to him. However, He has a narcissistic
personality, which is why He could not bear His defeat at all. Therefore, He had no interest in stopping His angry mob
and stubborn followers from storming the Capitol. As a sincere leader, it was his duty to prevent the attack on state
property. I wrote to him earlier that the Biden administration would use the storming of the Capitol to his
disadvantage before the 2024 presidential election begins. His statement that he did nothing wrong is therefore a lie
because he added the word wrong to his sentence. More specifically, He has previously incited His Proud Boys to
take back their state, by force if necessary. He has threatened this very often through His Proud Boys, and when He
then got the Media Control Baden-Baden evidence through my information, and learned the plain truth of His defeat,
then He did not bother to issue the order to retreat. That is why His statement that He did nothing wrong is incorrect.
If so, the sentence should read He did nothing after inciting His stubborn followers and the angry mob.

Once you have decided on our cooperation, and you have announced it via the mainstream media, then you will
receive this explosive evidence from me. Because I know that Fox News would never give out this data on its own
initiative. In principle, I still have the evidence myself regarding my letters to Queen Elizabeth II, the return of the
casket to China, and the beginning of my Bitcoin push magic. With my magic, you will not only achieve your goals,
but also exceed them. However, if you decide against our cooperation, I will not bother to push you, as I did with
Donald Trump recently. I have also warned him several times that he had better not take my support for granted,
because I can also let him down.

With my magical support, you will take the lead by a landslide, just as He did before 2024, so that no one will think to
question you because of your femininity. And please don't see me as your competitor in any way, because I'm not
interested in politics or media hype. My mission from God is primarily to produce the gravity generating machine. I
created the Bitcoin Push Magic myself just to be able to produce it and to help the economy, which was lagging
behind at the time, out of a tight spot. And that, and much more, is what the Media Control Baden-Baden evidence
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contains.

Yours sincerely

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Im Notfall hat Bitcoin Ptah Kidane die Beweise, was das Lügen über
Donald Trump’s Scheinheiligkeit, wegen dem 6. Januar 2021. Von
wegen, Er habe nichts falsch gemacht!
Sehr geehrte Frau zukünftige Präsidentin Nikki Haley,

für den Notfall habe ich die Beweise von meiner vorzeitigen Warnung an Donald Trump, noch vor dem 6. Januar
2021, als ich Ihm über der Fox News Emailadresse schrieb, Er solle auf die geplante Stürmung des Kapitals
verzichten, weil Er viel mächtigere Beweise hat, die Ihm die Wahrheit offenbaren. Er hat jedoch eine narzisstische
Persönlichkeit, weshalb Er Seine Niederlage keineswegs ertragen konnte. Darum hatte Er keinesfalls die Interesse,
Sein wütendes Mob und die hartnäckigen Anhänger von der geplanten Stürmung auf das Kapitol abzuhalten. Als ein
aufrichtiger Anführer war es seine Pflicht, den Angriff auf dem Staatseigentum zu verhindern. Ich schrieb Ihm noch
zuvor dazu, dass die Biden’s Regierung die Stürmung auf das Kapitol zu Seinem Nachteil nutzen würde, bevor die
Präsidentschaftswahl 2024 beginnt. Seine Aussage, Er habe nichts falsch gemacht, ist somit gelogen, weil Er das
Wort falsch in Seinem Satz dazugefügt hat. Genauer genommen hat Er zuvor Seine Proud Boys angestachelt, Sie
sollen sich Ihren Staat zurückholen, wenn nötig auch mit Gewalt. Er hat dies sehr oft über Seine Proud Boys gedroht,
und als Er dann die Media Control Baden-Baden Beweise durch meine Informationen bekam, und die reine Wahrheit
Seiner Niederlage erfuhr, dann hat Er sich keine Mühe gemacht, den Rückzugsbefehl auszusprechen. Darum ist
Seine Aussage, Er habe nichts falsch gemacht, fehlerhaft. Wenn dann müsste der Satz heißen, Er habe nichts
gemacht, nachdem Er Seine hartnäckigen Anhänger und dem wütenden Mob angestachelt hatte.

Sobald Sie sich für unsere Kooperation entschieden haben, und diese Sie über den Mainstream Medien
bekanntgegeben haben, dann erhalten Sie diese brisante Beweise von mir. Denn ich weiß, dass Fox News niemals
von sich aus diese Daten rausgeben würde. Im Prinzip habe ich selbst noch die Beweise, was meine Briefe an der
Queen Elisabeth II, die Rückkehr der Schatulle nach China, und den Anfang meiner Bitcoin Push Magie angeht. Mit
meiner Magie werden Sie keinesfalls nur Ihre gesteckten Ziele erreichen, sondern sie auch übertreffen. Sollten Sie
sich jedoch gegen unserer Kooperation entscheiden, dann werden ich mir keine Mühe machen Sie zu pushen, sowie
ich das zuletzt mit Donald Trump gemacht habe. Ich habe Ihn ebenfalls mehrfach gewarnt, Er solle besser meine
Unterstützung als keine Selbstverständlichkeit sehen, denn ich kann Ihn auch fallen lassen.

Mit meiner magischen Unterstützung werden Sie, genau wie Er vor dem Jahr 2024 haushoch geführt hatte, die
haushoch Führung übernehmen, so dass keiner auf die Idee kommt, Sie wegen Ihrer Weiblichkeit in Frage zu stellen.
Und bitte sehen Sie mich keinesfalls als Ihr Konkurrent, denn ich interessiere mich weder für die Politik, noch für den
Medienrummel. Mein Gottes Auftrag ist vorrangig nur die Gravitätserzeugungsmaschine herzustellen. Nur um Sie
herstellen zu können, und der damals hinterher hinkenden Wirtschaft aus der Klemme zu helfen, habe ich die Bitcoin
Push Magie selbst ins Leben gerufen. Und genau das, und noch sehr viel mehr beinhalten die Media Control Baden-
Baden Beweise. 

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk
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